

Erratum

Volume 57, numéro 160, avril 2013

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1017819ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1017819ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Département de géographie de l'Université Laval

ISSN

0007-9766 (imprimé)

1708-8968 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

(2013). Erratum. *Cahiers de géographie du Québec*, 57(160), 161–161.

<https://doi.org/10.7202/1017819ar>

Erratum

Deux erreurs se sont glissées à la figure 1 (p. 605) de l'article intitulé «Diversification des territorialités autochtones contemporaines : réflexions chez les Nisga'a de Colombie-Britannique», de Justine Gagnon (p. 599-619), paru dans le volume 56, numéro 159, décembre 2012 des *Cahiers de géographie du Québec*. En effet, il fallait lire «Vallée de la Nass» (dans le titre) et «Région de la Nass» (dans la légende), au lieu de «la Naas». Nous présentons nos excuses à l'auteur.

Figure 1 Vallée de la Nass

